

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

Während die 2. Mannschaft ihre „Pflichtaufgabe“ beim Tabellenvorletzten TuS Klein-Welzheim mit einem 3:0-Sieg erfüllt hat, ließ die 1. Mannschaft bei Germania Bieber „Federn“. Die Mannschaft konnte sich zu keinem Zeitpunkt des Spiels mit dem kleinen Kunstrasen in Offenbach anfreunden, zeigt eine mäßige Leistung und verlor verdient mit 2:1.

Die Ergebnisse in der KOL Offenbach zeigen aber auch, dass alle Mannschaften im Aufstiegskampf Punkte liegen lassen – insofern ist was den weiteren Saisonverlauf angeht nichts verloren. Es gilt allerdings, das Spiel vom letzten Sonntag schnell abzuhaken, die Lehren daraus zu ziehen und wieder an die eigenen – vielfach gezeigten Stärken – anzuknüpfen. Die Gelegenheit, wieder in die Spur zu kommen, gibt es bereits am anstehenden Germania Super-Sonntag mit dem Heimspiel auf dem Rasen gegen den VfB Offenbach um 15:00 Uhr.

Zuvor trifft die 2. Mannschaft auf die Reserve der Sportfreunde Seligenstadt, die zuletzt zwar immer wieder Spieler aus ihrem Verbandsligakader in der 2. Mannschaft antreten ließen, aber dennoch nicht punkten konnten. Die „Roten“ halten weiterhin die rote Laterne der A-Klasse. Das Spiel wird um 13.00 Uhr angepfiffen.

An diesem Freitag findet die Jahreshauptversammlung 2024 mit Neuwahlen des Vorstands im Germania Vereinsheim statt – die „Pflichtversammlung“ aller Mitglieder startet um 20:00 Uhr.

Am letzten Freitag hat sich eine neue Mannschaft formiert – so der Tenor der Aktiven und Passiven nach dem ersten Training der Ü50 der Germania. Zwölf Recken waren zum Training erschienen – zehn konnten es auch beenden – und alle drei Halbzeiten machten viel Spaß. Im Trainingsspiel erzielte Stefan Reichart, das erste Tor der Ü50! im 2-Wochen-Rhythmus wollen sich die Spieler nun wieder treffen – interessierte „Neuzugänge“ sind herzlich willkommen.